



# La pseudociencia entra en el Congreso de México con la forma de dos falsos alienígenas

Un falso experto en vida extraterrestre –que ya fue cazado en el pasado inventando descubrimientos– ha llevado a la Cámara mexicana lo que, en palabras del paleoantropólogo Miguel Botella, son sin duda simples muñecos



Captura de vídeo de la presentación de dos falsos cuerpos alienígenas en la Cámara de Diputados de México

Las certezas científicas siempre son provisionales, pero si algo sabemos es que todo hallazgo o avance debe ser evaluado –y evaluable– de manera independiente para poder darlo por cierto. Son paneles de expertos independientes los que avalan los descubrimientos. Esos hallazgos se publican en revistas tras superar rigurosos filtros. Nada de eso ha ocurrido en el Congreso de México este martes. La insólita exhibición de dos falsos cuerpos alienígenas ha recordado al número de esos charlatanes ambulantes que vendían crecepelo y bálsamos mágicos de pueblo en pueblo.

Jaime Maussan, un falso experto en vida extraterrestre –que ya fue cazado en el pasado inventando descubrimientos de hombrecillos verdes– ha llevado a la sede de la soberanía popular mexicana lo que, en palabras del paleoantropólogo Miguel Botella, citado por *El Mundo*, son sin duda simples muñecos: “Pongo la mano en el fuego de que lo de hoy es mentira”.